



## Schuhplattler-Jubiläum: 50 Jahre D`Wimbergbuam

Jahrzehnte schon zählen die mittlerweile weitem bekannten Schuhplattler zu den petringer Aushängeschildern in Sachen Brauchtum und Volkskultur. Auf Initiative des damaligen Kapellmeister Willi Böck tat sich 1974 unter Wakolbinger Josef und Spielmann Tremel Hubert eine ehrgeizige, wie unbedarfte, Gruppe junger Männer zusammen und begann mit der mühevollen Aufbauarbeit. Heute zählt man ein großes Repertoire an traditionellen bis poppig-moderniserten Tanzeinlagen. Besonders stolz sind wir auf die im Jahr 2011 aufgebauten „Jungen Wimberger“ und Kindergruppe - aus ihnen sind zahlreiche, heute aktive, Plattler hervorgegangen und besteht nach wie vor Nachwuchsinteresse. Unzählige lokale Auftritte, erfolgreiche Plattlerbewerbe, aber auch Darbietungen im Ausland und Fernsehen wurden in den Jahren absolviert. Jedenfalls ein Grund zum Feiern für alle Brauchtumsbegeisterten. Wir laden schon jetzt zum

**Dämmerchoppen** am Samstag, 8. Juni 2024 ab 16:00 Uhr bei Familie Pichler, vlg. „**Rudersböck**“ in Auberg ein.

Unter anderen werden die **Donautaler** für Musik, Stimmung und Gaudi sorgen. Die eine oder andere Gastgruppe wird wahrscheinlich auch einen Ehrenauftritt zum Besten geben.

